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＜第１回 竜神地域会議 会議録＞ 
 

日 時  令和５年４月２５日（火） １９：００～２０：３０ 

場 所  竜神交流館  多目的ホール 

出席者  委    員   １６名 

事  務  局   成瀬支所長、天野担当長、山本主査、山口書記 

オブザーバー 杉本市議、岩田交流館長 

 

１ 会長あいさつ〈省略〉 

 

２ 支所長あいさつ及び事務局（地域振興担当）紹介〈省略〉 

 

３ オブザーバー紹介及びあいさつ〈省略〉 

 

４ 第９期竜神地域会議委員紹介〈新任委員欠席のため省略〉 

 

５ 竜神地域会議の予定 

 ・事務局より予定を説明 

 

６ 報告事項 

（１）第１２回竜神地域会議 会議録について〈省略〉 

   

（２）令和５年度 高岡地区 地域課題解決事業について〈省略〉 

 

（３）令和５年度 高岡地区 わくわく団体について〈省略〉 

 

７ 協議事項 

（１）令和５年度 提言に向けた協議（前回の振り返りも含めて） 

 ・提言書（案）を配布し内容を説明、10 分ほど時間をとり、各自熟読 

・提言書（案）に関する意見を一人ずつ発言 

 

  委員からの意見（一部抜粋） 

  （素案で概ね良い） 

 ・ハード面もソフト面も関係性があるので、これで良いと思う。 

 ・実際にやってみないとわからないので、とにかく一つ一つやってみたい。 

   

（事業の優先順位をつける） 

・全部をやるのは難しいので、何を先にやるか優先順位を付けた方が良い。 

 

  （具体例が必要） 

  ・歩道を作ってほしいなど地域の要望を出しているが、進捗状況の共有が遅れている。 

実施に時間がかかるのであれば、その間の具体的な代替案を盛り込んでほしい。 

  例）歩道がすぐに作れないのであれば、ポールを立てる等 
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  ・昨年の 10 月に警察署が出した事故発生場所のマップがあるので、それを活用し    

   て具体的な場所を示した方が良い。 

  ・ソフト面「地域の取組」欄に、他地域でどんな取組をしてどういう学習会や催し    

   がされているか、参考例を入れた方がわかりやすい。 

  ・書いてある取組に対して、竜神地域は目標としていつまでにこれをやると、ある程 

度の計画的なものができていると具体的になって良い。 

 

（その他） 

  ・毎朝、見守りをしていて、中学生以外は全くヘルメットをかぶっていない。お年寄 

りからヘルメットをどこで買ってよいかわからないという質問があったりするの 

で、どこで買えるか等ヘルメットを促す何かができると良い。 

  ・ハード面で、工事申請を出すが全然返ってこないので、「行政への期待」の【参考 

例】に書いてあることは現状無理だと思う。 

   

事務局から説明 

  ・意見をふまえて、提言書を練り直す。 

  ・提言書（案）ができ次第各委員へ郵送する。次回（5/30）に最終調整後、第 3 回

会議（6/27）にて提言予定。 

   

  ※欠席者へ 4/26 に会議資料を発送。提言書に関する意見があれば 4 月中に連絡が欲

しいと案内。 


